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學生基本資料

訪問對象:薛同學

性別:女

年齡:19

X



自我介紹及選擇方向

Q:高中職所就讀學校科系及目前合作機構在何處?

A:高職三信家商，美容科建教班、米蘭時尚髮廊

Q:為何選讀這科系有甚麼特別原因嗎?

A:國中剛畢業時還很迷茫，跟家人討論後選擇讀美容美髮，想說可以學個一技之長



Q:當初怎麼選擇建教合作?

A:因為想說可以一邊賺錢一邊讀書，有學歷也有基本的生活津貼，才選擇建教合作

Q:建教合作型態為何?

A:有些科系是三個月上課三個月上班，有些科系則是六個月上課六個月上班



產學生活

Q:實際接觸跟原先想像有何差別?

A:沒有什麼差別，就是像跟出社會賺錢一樣

特別不一樣的是，去實習也是有學分的，這是一開始不知道的

Q:覺得參與的建教計畫與業界有接軌嗎?

A:有接軌，透過實習與業界接軌



Q:學校學習的理論可用到合作機構上嗎?

A:學校多多少少會教職場上會運用到的東西，但學校基本上還是教證照的課程，剛開始會談到職場的基本禮

儀

Q:目前在合作機構中的實習狀況如何?

A:在公司的狀況很好，設計師也都很願意教導和幫忙



未來展望及回饋

Q:想給合作機構甚麼建議和想對他們說甚麼話?

A:謝謝這段時間栽培，讓我們有機會學習

Q:未來考慮的走向會繼續做這個科系相關的工作嗎?

A:當然會，這科系是本身有興趣的，且這東西是可以一直學習進修跟著時尚的潮流，非常的有前景。



Q:覺得建教生在職場上可以獲得什麼?

A:可以獲得的東西很多，因為建教合作的關係所以比別人都還要早出社會，累積的經驗值也會更多，更可以
在未來或是任何事上做很快的應對，還有抗壓性也會越來越強

Q:想給予未來的建教生甚麼建議?

A:我覺得學歷不一定是最重要的，但也要想清楚自己未來想要的是什麼，選擇了建教班就不要輕易放棄，因
為建教班的福利很多，而且得到經驗或技術一定也比別人多，未來在出社會後能力也會比別人強，雖然過程
很辛苦，但結果會是美好的，途中可能會很多挫折，但我覺得沒有人的路會是順的，可能我們在上班時別人
在玩樂，但我們只是先比別人更早努力，以後玩樂的時間也會很多



現實面問題

Q:薪資待遇如何呢?

A:跟勞基法一樣，最一開始底薪是22K，隨著政府的調漲我們也會一樣

Q:上班時，覺得雇主是把你當勞工還是學生看待呢?

A:學生，甚至是朋友

Q:用一句話勉勵建教生你會說什麼? 

A:現在的努力是為未來鋪路
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